



BOLETÍN MUNICIPAL

Alcaldía Municipal de Comayagua

DICIEMBRE 2016 / EDICIÓN #019

ALCALDE CARLOS MIRANDA INAUGURÓ TALLER DE ZAPATERÍA EN COMAYAGUA

PÁG No. 2

INAUGURACIÓN DE TANQUE DE AGUA POTABLE EN EL BARRIO SUYAPA DE COMAYAGUA

PÁG No. 2

ALCALDE DE COMAYAGUA HIZO DONACIÓN DE TERRENO AL MINISTERIO PÚBLICO

PAG. No. 3

ALCALDE MUNICIPAL RECIBIÓ PLAN MUNICIPAL DE CONVIVENCIA Y SEGURIDAD DE COMAYAGUA

PÁG No. 3

ALCALDÍA DE COMAYAGUA Y EL INSTITUTO DE LA PROPIEDAD FIRMARON CONVENIO DE COOPERACIÓN

PÁG. No. 3

ALCALDE DE COMAYAGUA, HONDURAS Y SANTA ANA, EL SALVADOR FIRMARON ACUERDO DE HERMANAMIENTO

PÁG. No. 6

CARLOS MIRANDA: PADRINO DE LA ÚLTIMA GENERACIÓN DE GRADUANDOS DE LA ENCA

PÁG. No. 6

ALCALDE DE COMAYAGUA INAUGURÓ PASEO NAVIDEÑO

PÁG. No. 7

COMAYAGUA ILUMINA LA NAVIDAD CON EL ENCENDIDO DEL ÁRBOL MARAVILLA

PÁG. No. 7



PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN BENEFICIARÁ A TRES COMUNIDADES DEL MUNICIPIO DE COMAYAGUA

PÁGINA No. 2



INSTITUCIÓN SIN FINES DE LUCRO ENTREGÓ RECONOCIMIENTO A ALCALDE CARLOS MIRANDA

PÁGINA No. 6

CON LAS 12 CAMPANADAS COMAYAGUA RECIBIÓ A LO GRANDE EL AÑO 2017

PÁG No. 4 y 5

ALCALDE CARLOS MIRANDA INAUGURÓ TALLER DE ZAPATERÍA EN COMAYAGUA

La Alcaldía Municipal de Comayagua que dirige Carlos Miranda, en las instalaciones de la Fundación Comayagua Colonial (FCC), inauguró el primer Taller de Zapatería en este centro.

Este proyecto [FCC] tiene un costo aproximado de 350 mil lempiras y se ejecuta con fondos municipales, a través del departamento de Desarrollo Comunitario, visionando la formación de microempresas en la región.

“Con este taller logramos dos propósitos: uno, enseñar a un grupo de jóvenes el oficio de la zapatería que poco a poco se ha ido diluyendo en nuestro país y segundo, respondemos a las necesidades de los niños que asisten a las escuelas de los sectores periféricos en donde los padres definitivamente no tienen recursos económicos para comprarles un par de zapatos”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Un aspecto a destacar es que este taller se imparte por un maestro de generaciones considerado, quizás, el mejor zapatero de Comayagua quien tiene toda la voluntad de enseñar este oficio a los jóvenes.



El objetivo de estos talleres es la formación e inserción laboral para los jóvenes.

Hasta la fecha se trabaja con 12 jóvenes; una vez que estén preparados en la elaboración de calzado, se conformarán en microempresas y la alcaldía les facilitará el capital semilla; luego ingresarán otros 12 jóvenes y así sucesivamente podrán formar microempresas, para competir a nivel local y nacional.

AUTORIDADES MUNICIPALES INAUGURARON PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN EN SAN MIGUEL DE SELGUAPA

Con el objetivo de contribuir al desarrollo del municipio de Comayagua, el Alcalde Carlos Miranda, en coordinación con el Congreso Nacional, a través del Diputado José María Martínez, inauguró un proyecto de electrificación en la comunidad de San Miguel de Selguapa.

Este proyecto se ejecutó a través del Departamento de Desarrollo Comunitario a un costo de 5 millones 716 mil 072.50 lempiras, con el que también se instaló el servicio de energía eléctrica en la comunidades de Playitas de Selguapa y Los Lirios.

“Con el proyecto de energía eléctrica se abre una puerta al desarrollo, porque a través de la energía la comunidad podrá promover tecnología e industria, ya que es una zona productora de café, pero lo más importante de contar con un sistema eléctrico es que incrementa la plusvalía a la comunidad, le da un valor agregado a la propiedades y eleva el autoestima a los habitantes”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

También, agregó que la alcaldía está a punto de iniciar la construcción de un puente en este sector, el centro comunal y ejecutar proyectos que son de beneficio para la familia como la construcción de pisos, letrinas sanitarias de cierres hidráulicos y fogones de buena calidad que son construidos por esta municipalidad.

Por otra parte, Domingo Montoya, Presidente del Patronato de la Comunidad de San Miguel de Selguapa, se mostró contento por haber terminado de buena manera este proyecto, a la vez agradeció al alcalde por ese gran apoyo que les brindó para que esta obra sea realidad.

“Gracias a la ayuda del señor Alcalde Carlos Miranda hemos ido creciendo como comunidad, porque nos ha colaborado en todos los proyectos que esta comunidad tiene: apertura de carreteras, proyecto de agua potable, construcción y reparación de escuela y kinder, construcción de la iglesia, pilas, y el proyecto que hoy estamos inaugurando como es la energía eléctrica que será de mucho beneficio para todos”, afirmó Montoya.



El proyecto de electrificación beneficiará a tres comunidades del municipio de Comayagua.

INAUGURACIÓN DE TANQUE DE AGUA POTABLE EN EL BARRIO SUYAPA DE COMAYAGUA

Con el objetivo de contribuir al desarrollo del municipio de Comayagua, El Alcalde Municipal Carlos Miranda, a través del Servicio Aguas de Comayagua (SAC), inauguró un tanque para el almacenamiento de agua en el barrio Suyapa de esta ciudad.

Este proyecto tiene un costo aproximado de 11 millones de lempiras y se construyó con el apoyo del Banco Mundial, a través del Proyecto de Modernización del Sector de Agua Potable y Saneamiento (PROMOSAS), más una contraparte de 4 millones que aportó la Alcaldía Municipal, a través de SAC, con el objetivo de resolver el problema de abastecimiento para algunos barrios que se quedaban con menos horas de servicio.

“Esto es apenas una pequeña muestra de lo que estamos haciendo desde que la Alcaldía Municipal de Comayagua recibió el sistema de agua potable por parte del SANAA a finales del 2009, pero a partir del 2010 con la creación de Aguas de Comayagua, hemos venido trabajando de manera continua y permanente en la búsqueda de mejorar la calidad y cantidad de agua para los comayaguenses”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

La capacidad de almacenamiento de este tanque es de 310 mil galones, reforzando la línea de distribución de El Matasano para mejorar el caudal de 100 a 150 litros de agua por segundo; asimismo, se mejoró la línea de distribución del tanque de la Majada, beneficiando a más de 10 barrios de la ciudad, entre ellos: Barrio Arriba, San Blas y Colonia el INVA.

En los próximos tres años, se tiene previsto invertir unos 300 millones de lempiras en cuanto al mejoramiento de la calidad y cantidad de agua potable para la ciudad.

Uno de los proyectos a ejecutar es la construcción de una Planta Potabilizadora a un costo de más de 200 millones de lempiras y será financiado por la Cooperación Japonesa, de igual manera esta Alcaldía, a través de SAC, invertirá casi 100 millones de lempiras en la construcción de un nuevo sistema de agua potable que viene de la cuenca de Río Blanco y Río Negro.



Este proyecto tuvo un costo aproximado de 1 millón de lempiras, con apoyo del BM.

CON LAS 12 CAMPANADAS COMAYAGUA RECIBIÓ A LO GRANDE EL AÑO 2017

“Es un evento que trasciende fronteras, año con año hemos venido mejorando ya que se mira en todo Honduras.”

La Alcaldía Municipal de Comayagua que dirige Carlos Miranda, en coordinación con Teleprogreso, despidió a lo grande el año 2016 y recibió el 2017 con el magno evento de las 12 Campanadas.

Este evento inició a las 7:00 de la noche en la Plaza Central León Alvarado y se ha convertido en un espectáculo de categoría mundial, comparado con las grandes ciudades como: Hong Kong, Londres, Madrid, Nueva York, entre otras.

“Es un evento que trasciende fronteras, año con año hemos venido mejorando ya que se mira en todo Honduras, además, los comayagüenses, turistas nacionales y extranjeros celebramos con mucho fervor la bienvenida de cada año frente al atractivo reloj que tiene casi mil años de estar funcionando en la torre de la Catedral de esta ciudad”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Este gran evento se realizó por sexta ocasión consecutiva en donde el nombre de Honduras se hizo sonar a nivel internacional y la ex capital Comayagua se mostró al mundo dando a conocer su riqueza colonial, que sirvió de escenario para los eventos artísticos y culturales que se realizaron.

Además, Teleprogreso lleva cuatro años consecutivos transmitiendo este emocionante evento, también lo retransmitieron 27 canales de televisión del país y uno internacional.

La noche que se planificó con varios meses de anticipación, estuvo llena de música, danza, coros, algarabía, juegos



Las “12 Campanadas” es uno de los eventos más esperados del año con transmisión a nivel nacional.

artificiales y derroche de entusiasmo previo a los repiques de campanas que sonaron a las 12:00 de la madrugada, desde la torre de la Catedral.

Entre los grupos musicales y artistas que pusieron a festejar a más de 25 mil personas, se encuentran: La Batucada, el grupo de Damas y Caballeros con vestimenta colonial, el músico colombiano William Bustacara, Grupo Delicias Bands, Hermanos Romero, Arizona Reyes, Pilo Tejada, Los Zorzales de Sula, Grupo Amor y Fe, la niña Andrea Regalado, entre otros.

Una de las novedades que tuvo este evento fue la presencia de 270 niños que integran la Orquesta Juvenil de la Escuela Municipal de Música, quienes deleitaron al público con sus destacables habilidades en la ejecución de violín, guitarra, piano y percusión.

Esta Escuela fue creada por iniciativa del Alcalde Municipal de Comayagua, Carlos Miranda, con el objetivo de contribuir al fortalecimiento del arte y la cultura de este municipio, ya que, actualmente, se trabaja para convertir a Comayagua en la ciudad cultural más importante de Honduras.

Está integrada por niños y jóvenes entre 5 a 18 años de edad, de los que algunos gozan de becas por parte de la Alcaldía de Comayagua, que consisten en clases completamente gratis; por otro lado, se les imparte clases a 15 niños especiales del Centro de Rehabilitación Integral (CRIC) y el Hogar Nazareth.

La sensación de la noche fue la quema de la Chimenea, (muñeco de año viejo), traída de Santa Barbará, ya que, se realizó por primera vez en este gran evento y el público lo disfrutó a lo máximo.

Lo más esperado del evento llegó cuando las autoridades locales y todos los espectadores comenzaron a contar en coro desde el uno hasta el 12 para recibir el nuevo año con mucha alegría y esperanza.



La Escuela Municipal de Música, estuvo presente como máximo ícono de las iniciativas municipales.



Las damas y caballeros de la Colonia, representan la historia de la ciudad de Comayagua.



La batucada se hizo presente en el evento de las 12 Campanadas como parte de los proyectos de ciudad.



Por primera vez, Trinidad comparte una de sus chimeneas a la ciudad de Comayagua, símbolo de intercambio cultural.

Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.

Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.

CARLOS MIRANDA FUE CONDECORADO POR LA CRUZ ROJA HONDUREÑA

Con la más alta distinción que se otorga a un ciudadano, la Cruz Roja Hondureña condecoró al Alcalde Municipal de Comayagua, Carlos Miranda, y a la vez lo declaró miembro honorario de la institución.

Esta institución reconoce a la Alcaldía de Comayagua su invaluable apoyo a las acciones de desarrollo y el fortalecimiento de las capacidades de las comunidades, además, ha demostrado su sensibilidad ante los problemas humanitarios.

"Nosotros reconocemos de manera permanente lo que significa Cruz Roja para Honduras y el mundo entero en diferentes acontecimientos de desastres naturales; allí están ellos y en Comayagua siempre hemos tenido una vinculación permanente ya que como alcaldía contribuimos y apoyamos en lo que sea posible (...) Hoy nos sentimos honrados por este reconocimiento que nos otorgaron", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, José Juan Castro, Presidente Nacional de la Cruz Roja, manifestó que la condecoración al Alcalde es por su gestión municipal en el desarrollo del municipio de Comayagua.



El Alcalde Carlos Miranda fue declarado "miembro honorario" por la Cruz Roja Hondureña.

"De acuerdo a nuestros estatutos, personas como el Alcalde representan también el corazón humanitario a favor de muchos hondureños; nosotros condecoramos al alcalde por su gestión municipal en desarrollo del municipio de Comayagua, también por su colaboración a la Cruz Roja Hondureña, que se le agradece y se valora", afirmó Castro.

CARLOS MIRANDA: PADRINO DE LA ÚLTIMA GENERACIÓN DE GRADUANDOS DE LA ENCA

El Alcalde Municipal de Comayagua, Carlos Miranda, fue el padrino de graduación de 103 nuevos profesionales que conformaron la última generación de graduandos de la Escuela Normal Centroamérica (ENCA).

El próximo año, la ENCA pasará a formar parte de los centros regionales de la Universidad Nacional de Agricultura (UNA), como parte del proceso de transformación al que se someterán las 13 normales que existen a nivel nacional.

En su discurso, el Alcalde Carlos Miranda exhortó a los graduandos a seguir formándose académicamente y convertirse en mejores ciudadanos para el país; además, declaró que se siente honrado ya que los maestros, alumnos y padres de familia, lo nombraron como padrino de la última promoción.

"Como ciudadano de Comayagua agradezco a la Escuela Normal Centroamérica por todo lo que contribuyó a favor de nuestra juventud, sabemos que son 68 años consecutivos de existencia, produciendo profesionales capaces en el campo educativo, en donde ha sido un orgullo para Honduras en la formación de educadores; ahora, a los graduandos les digo que para poder triunfar en la vida, deben superar todos los obstáculos, no se olviden que el entusiasmo es el motor de la vida y siempre necesitamos ser constantes, perseverantes, emprendedores y visionarios", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, José Dolores Urquía, director de la ENCA, manifestó su orgullo y a la vez su nostalgia por formar parte de la historia de la Normal y por ser el último director de este centro.

En esta última promoción, se graduaron 103 jóvenes, de los cuales 98 recibieron el título de Maestros de Educación Primaria y cinco egresaron como Bachilleres Técnicos Profesionales en Desarrollo Agropecuario, estos últimos formaron parte de la primera y última generación de bachilleres.



103 jóvenes recibieron su título de educación media de manos del Alcalde Carlos Miranda, como padrino de graduación.



La firma del hermanamiento tiene por objetivo el intercambio cultural, relaciones bilaterales en temas de desarrollo, etc.

ALCALDE DE COMAYAGUA, HONDURAS Y SANTA ANA, EL SALVADOR FIRMARON ACUERDO DE HERMANAMIENTO

La Corporación Municipal de Comayagua, que dirige el Alcalde Carlos Miranda, firmó un Acuerdo de Hermanamiento con la Municipalidad de Santa Ana, República de El Salvador.

El principal objetivo de este hermanamiento es profundizar los lazos de amistad, intercambio, solidaridad y cooperación en áreas del desarrollo, entre ambas municipalidades.

"Hoy tenemos la oportunidad de poder hermanar a dos países: El Salvador y Honduras y a dos ciudades importantes como Santa Ana y Comayagua. La finalidad de esta alianza es intercambiar y apoyarnos mutuamente en materia cultural, histórica, pero sobre todo, en el tema de turismo que es una ruta que hemos escogidos y estamos trabajando en él; además, este es principio de una larga sinergia de esfuerzo entre ambas ciudades", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, Mario David Moreira, Alcalde de Santa Ana, manifestó que descubrir Comayagua es encontrarse con una ciudad caracterizada por su pasado colonial, con una riqueza histórica invaluable y de mucha tradición.

"Para mí es un enorme placer visitar estas tierras que se han convertido en una de las maravillas turísticas con la que Honduras cuenta para ofrecer no solo a Centroamérica, sino al mundo (...) Para los foráneos es una grata sorpresa descubrir que Comayagua es considerada la ciudad con el Centro Histórico mejor restaurado, una cualidad que ciertamente nuestra ciudad Santa Ana desearía tener", afirmó el alcalde Moreira.

Al evento asistió, Juan José Figueroa Tenas, Embajador de El Salvador en Honduras, quien declaró que la firma de este acuerdo es un símbolo de amistad, solidaridad y fraternidad que dos alcaldes han pactado.

"Este es el momento donde se recauda la amistad, solidaridad y fraternidad que van para los pueblos, esto es el símbolo que dos alcaldes han firmado uniendo más a nuestros países (...) Creo que las fronteras limítrofes son para dividir una tierra, nosotros somos ciudadanos de dos hermanas repúblicas y con este hermanamiento podemos dar pasos sólidos en el fortalecimiento de esa amistad y sobre todo de la cooperación que necesitamos los pueblos", detalló el Diplomático Figueroa.

ALCALDE DE COMAYAGUA HIZO DONACIÓN DE TERRENO AL MINISTERIO PÚBLICO

Con el objetivo de contribuir al desarrollo del municipio de Comayagua, El Alcalde Municipal Carlos Miranda, realizó la donación de un terreno a las autoridades del Ministerio Público para la construcción de un Centro Integrado de Justicia.

Este predio se encuentra ubicado al suroeste de la ciudad de Comayagua y tiene un área superficial de 4 mil 788.54 metros cuadrados, el que también se contempla la construcción de una morgue móvil judicial en el primer semestre del próximo año.

"Nosotros como alcaldía siempre estamos anuentes en colaborar en todo lo que sea posible para mejorar las condiciones de vida de la ciudad y de la ciudadanía; por esta razón, no escatimamos esfuerzos de coordinar con cualquier tipo de organización para poder darle a nuestra ciudadanía lo que se merece, en este caso hemos colaborado con el Ministerio Público, ya que la construcción de sus Módulos viene a ser un paso importante que garantiza a Comayagua en el tema de seguridad", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

La escritura pública del predio a nombre del Ministerio Público fue recibida por el Fiscal General de la República, Oscar Fernando Chinchilla, quien a su vez agradeció a la alcaldía por la donación efectuada.

"Agradecemos esos esfuerzos que se realizan para apoyar nuestros planes de seguir creciendo, sin duda estos vienen a fortalecer los



El predio será destinado para la construcción de un Centro Integrado de Justicia.

programas del plan estratégico 2015- 2020 que nos hemos trazado y viene a encajar en los planes de crecimiento de la ciudad", manifestó Chinchilla.

Luego de la entrega oficial del documento, el Alcalde Carlos Miranda junto al Fiscal Oscar Chinchilla realizó un recorrido por el terreno que servirá para la construcción del ambicioso proyecto del Centro Integrado para Operadores de Justicia.

ALCALDE MUNICIPAL RECIBIÓ PLAN MUNICIPAL DE CONVIVENCIA Y SEGURIDAD DE COMAYAGUA

El Alcalde Municipal de Comayagua, Carlos Miranda, recibió por parte de Salvador Valeriano, Viceministro de Asuntos Interinstitucionales de la Secretaría de Seguridad, El Plan Municipal de Convivencia y Seguridad Ciudadana de Comayagua.

Este plan es un instrumento de prevención y disuasión de la violencia en el municipio de Comayagua, a través de la promoción del arte y la cultura, inclusión y formación juvenil, voluntariado, recuperación de espacios públicos, entre otros aspectos.

"Nuestro proyecto de ciudad está encaminado a generar bienestar y seguridad a Comayagua y con este plan nosotros podemos garantizar una serie de beneficios para que la ciudad tenga la tranquilidad necesaria y con ello impulsar los procesos de desarrollo; igualmente, el plan incluye la instalación de cámaras en la ciudad para la seguridad de toda la ciudadanía", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Uno de los retos que incluye el Plan Municipal de Seguridad y Convivencia Ciudadana es reducir para el 2020 la tasa de homicidios y violencia doméstica e intrafamiliar.

"Estamos culminando esta actividad que se inició hace aproximadamente un año que lo revisamos y hoy finalmente nos han permitido hacer la entrega de la certificación de este plan, el cual, involucra a todo el pueblo y a los gobiernos locales en temas exclusivamente de seguridad ciudadana, que van desde generaciones de empleo, hasta la prevención de delitos y bajar los niveles de robos", manifestó Salvador Valeriano, Subsecretario de Asuntos Interinstitucionales de la Secretaría de Seguridad.

Este plan previo a la elaboración pasó por distintos procesos: elaboración participativa, socialización, validación y finalmente el proceso de certificación que permita el apoyo de los cooperantes hacia Comayagua en el tema de seguridad.



La Alcaldía de Comayagua recibió la certificación del Plan Municipal de Convivencia y Seguridad Ciudadana.

ALCALDÍA DE COMAYAGUA Y EL INSTITUTO DE LA PROPIEDAD FIRMARON CONVENIO DE COOPERACIÓN

La Alcaldía Municipal de Comayagua que dirige el Alcalde Carlos Miranda, y Autoridades del Instituto de la Propiedad (IP), firmaron un Convenio de Cooperación Interinstitucional para la constitución del Centro Asociado Municipal en materia catastral.

El principal objetivo de este convenio es establecer, mediante la coparticipación del IP y la Municipalidad de Comayagua, la figura del Centro Asociado Municipal en materia catastral para desarrollar y consolidar un sistema de derechos de propiedad que brinde mayor seguridad jurídica y eficiencia, operando de manera descentralizada a nivel local, mediante la aplicación de procedimientos y tecnologías compatibles.

"Hemos realizado muchos esfuerzos para tener en la Municipalidad de Comayagua un catastro eficiente en todos las áreas y brindar un mejor servicio a la población; además, esta asociación de instituciones que pactamos hoy con el IP, nos permite tener una sola línea, un sistema unificado y, sobre todo, claridad en el trabajo, por ello, a partir de este día, la ciudadanía tendrá que hacer todos los trámites de materia catastral y que comprenden al municipio de Comayagua, en el Catastro Municipal", expresó, Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

También, este convenio tiene como finalidad establecer el marco de actuación entre el IP y la Municipalidad de Comayagua, para la coordinación y complementariedad de acciones, recursos, asistencia técnica y definición de los parámetros bajo los cuales operará la Alcaldía de Comayagua, su designación e implementación como Centro Asociado Municipal en materia catastral del IP, para la administración y operación del Catastro Municipal.

Esta designación se realizó tomando en consideración la capacidad técnica, operativa, organizativa y financiera demostrada por la Municipalidad de Comayagua, delegándole la completa administración para la adecuada operación del Centro Asociado en materia Catastral, dentro de los más estrictos cánones de agilidad, eficiencia, transparencia, productividad y calidad técnica, para brindar a los usuarios un servicio de calidad.



El Departamento de Catastro de la Alcaldía de Comayagua funcionará como Centro Asociado Municipal del IP.

ALCALDE DE COMAYAGUA INAUGURÓ PASEO NAVIDEÑO



El Paseo Navideño atrae público local, nacional y extranjero por su atractivo festivo.

Con el encendido del Paseo Navideño, el Alcalde Municipal Carlos Miranda, inauguró la feria patronal de Comayagua, que se celebra en honor a la Virgen Inmaculada Concepción y a la fecha de fundación de la ciudad, el 8 de diciembre de 1537.

El Paseo Navideño es un espacio que sirve de recreación y esparcimiento para todas las familias, ya que, conecta la Plaza Central León Alvarado con la Plaza San Francisco; además, lo adornan miles de luces y áreas donde los visitantes sienten el fervor navideño.

“Con este tipo de eventos, poco a poco hemos ido logrando que el ciudadano se apropie de este proyecto de ciudad, que vive aquí, que debe quererla, disfrutarla y también debe contribuir para que cada día nos sintamos más orgullosos de esta Comayagua”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Añadió que este año se prolongó la feria para que haya más diversión, entretenimiento para todos los gustos, para todas las personas; promoviendo una cultura de paz, entendimiento, armonía, sobre todo, el deseo que Comayagua sea la ciudad alegre y humana que todos queremos.

La Orquesta Infantil de la Escuela Municipal de Música, integrada por 270 niños, inició los actos de inauguración de este paseo, donde deleitaron al público con sus destacables canciones alusivas a la navidad; luego, en la Plaza San Francisco, se realizó la encendida de un Árbol Navideño cortesía de la empresa de telefonía celular Claro Honduras y se culminó con la presentación del coro de la Escuela Bilingüe Honduras y el gran concierto de Los Bohemios.

Por otro lado, se colocó a la disposición de la ciudadanía en general las bicicletas múltiples para que disfrute de un paseo por el casco histórico de Comayagua.

Estas bicicletas múltiples tienen capacidad para siete o más pasajeros y son fabricadas por alumnos de la Escuela Taller de esta ciudad con la colaboración del programa PROJOVEN, además, tienen como objetivo generar diversión sana y agradable en Comayagua.

COMAYAGUA ILUMINA LA NAVIDAD CON EL ENCENDIDO DEL ÁRBOL MARAVILLA



Como tradición, la Alcaldía de Comayagua enciende el árbol navideño cada año.

El Alcalde Municipal de Comayagua, Carlos Miranda y autoridades de la empresa Alimentos Maravilla de Honduras, encendieron el tan esperado Árbol Navideño en la Plaza Central León Alvarado de esta ciudad.

Este árbol se ha convertido en un ícono que por 12 años consecutivos ilumina la magia de la navidad en Comayagua, a través de su estructura imponente, con luces de colores cálidos que transmiten amor, paz y mucha alegría para todos los hondureños.

“Con Alimentos Maravilla tenemos 12 años consecutivos de estar alegrando la feria a través de este precioso árbol que ellos han comprometido a la ciudad; es tradicional que hagan la apertura de la feria en esta plaza con muchas actividades, sobre todo con mucha recreación, diversión y con muchos regalos para todos los visitantes. También buscamos promover una convivencia sana, familiar con el acompañamiento de todo el talento de los jóvenes que hemos ido descubriendo en Comayagua”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

El Árbol Maravilla tiene una innovadora tecnología que enciende sus luces inteligentes al ritmo de la música, ofreciendo un show a cada media hora, a partir de las 6:00 de la tarde, hasta la media noche; además, estará disponible al público todos los días de la temporada navideña.

“Nosotros como empresa socialmente responsable, estamos con el compromiso de seguir premiando la preferencia de los clientes y consumidores de Comayagua, por ello, de manera permanente vamos a seguir construyendo el árbol, también porque se ha convertido en una tradición y en un referente que todas las familias comparten en un ambiente divertido”, manifestó Edildo Castro, gerente comercial de Alimentos Maravilla de Honduras.

Este árbol mide 15 metros de altura y pesa 2,555 libras, cuenta con 631 ramillas y 1,016 esferas, 1,524 series de luces LED de colores, rojo, verde y blanco cálido; también, con 122,000 focos de luces LED.



Este documento es propiedad de la Alcaldía Municipal de Comayagua. Prohibida su reproducción parcial y total.

BOLETÍN MUNICIPAL Comayagua, Comayagua

Director General: Bery Alexander Álvarez
Redacción: Bery Alexander Álvarez
Fotografías: Fredy Daniel Rodríguez
Diseño Gráfico: Bery Alexander Álvarez
Diagramación: Nyckolle Umanzor
Colaboración: Nyckolle Umanzor



ALCALDÍA MUNICIPAL DE COMAYAGUA



La Alcaldía Municipal de Comayagua, que dirige el Alcalde Carlos Miranda, firmó un Acuerdo de Hermanamiento con la Municipalidad de Santa Ana, El Salvador. El principal objetivo de este hermanamiento es profundizar los lazos de amistad, intercambio cultural, solidaridad y cooperación en áreas del desarrollo, entre ambas municipalidades.

Página web: www.municomayagua.com



Municipalidad de Comayagua

Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.